

Sehr geehrte Damen und Herren,
Sehr geehrte Anwohner,

STRABAG
TEAMS WORK.

hiermit möchten wir Sie darüber informieren, dass die Hausanschlüsse für die Speed-Pipe-Rohre (spätere Glasfaser-Einführungen) leider erst dieses Jahr von uns hergestellt werden. Alle Grundstücke wurden bisher wie gewünscht bzw. wie der Gemeinde mitgeteilt angeschlossen, bei vereinzelt verfügbaren Leerrohren in das Haus wurde durch diese schon die entsprechenden Röhren eingeschoben.

Je nach jahreszeitlicher Witterung und Langzeitprognose werden die Arbeiten im Zeitraum zwischen 01. März und maximal 01. April wieder aufgenommen (Hausanschlüsse, Restarbeiten, etc.). Für die jeweiligen Hausanschlüsse werden wir dann mit den entsprechenden Grundstücken (kurz) vorher Kontakt aufnehmen.



Vielen Dank für Ihr Verständnis.

Sehr geehrte Damen und Herren,
Sehr geehrte Anwohner,

STRABAG
TEAMS WORK.

hiermit möchten wir Sie darüber informieren, dass die Hausanschlüsse für die Speed-Pipe-Rohre (spätere Glasfaser-Einführungen) leider erst dieses Jahr von uns hergestellt werden. Alle Grundstücke wurden bisher wie gewünscht bzw. wie der Gemeinde mitgeteilt angeschlossen, bei vereinzelt verfügbaren Leerrohren in das Haus wurde durch diese schon die entsprechenden Röhren eingeschoben.

Je nach jahreszeitlicher Witterung und Langzeitprognose werden die Arbeiten im Zeitraum zwischen 01. März und maximal 01. April wieder aufgenommen (Restarbeiten, Hausanschlüsse, etc.). Für die jeweiligen Hausanschlüsse werden wir dann mit den entsprechenden Grundstücken (kurz) vorher Kontakt aufnehmen.



Vielen Dank für Ihr Verständnis.